## **Pressemeldung**

Jubiläumsveranstaltung 60 Jahre GSP Lippstadt mit Vortrag zur deutschen Verteidigungspolitik von MdB Wolfgang Hellmich (Vorsitzender des Verteidigungsausschusses)

In einem vom kalten Krieg und der Wiederbewaffnungsdebatte in der Bundesrepublik geprägten Klima wurde 1952 die Gesellschaft für Wehrkunde als Verein auf Bundesebene gegründet. Ihr Ziel war es die Gesamtbevölkerung für verteidigungspolitische Themen zu sensibilisieren. Um dieses Ziel auch in der Fläche erreichen zu können, wurden örtliche Sektionen gebildet die vor Ort Vorträge zu diesem Themenkreis organisierten. Eine der ersten Sektionen war die Sektion Lippstadt, die 1961 gegründet wurde. Im Laufe der Zeit wurde aus der Gesellschaft für Wehrkunde die Gesellschaft für Sicherheitspolitik und die inhaltliche Ausrichtung geht mittlerweile weit über die verteidigungspolitischen Themen hinaus und erfasst sämtliche Aspekte der Sicherheitspolitik. Am 05.10.1961 fand die erste Vortragsveranstaltung der Sektion Lippstadt statt. Ihr 60-jähriges Jubiläum möchte die Sektion Lippstadt daher mit einer besonderen Vortragsveranstaltung feiern. Auf den Tag genau 60 Jahre später am **05.10.2021** lädt die Sektion Lippstadt daher alle sicherheitspolitisch Interessierten ab 19:00 Uhr in die Aula der Marienschule ein. Neben einem Rückblick auf die letzten 60 Jahre der Sektion Lippstadt wird der Vorsitzende des Verteidigungsausschusses im Bundestag, MdB Wolfgang Hellmich, einen Vortrag mit dem Thema "Herausforderungen der deutschen Verteidigungspolitik gestern, heute und morgen" halten. Nach dem Vortrag lädt die Sektion bei einem Umtrunk zu sicherheitspolitischen Diskussionen ein.

Hinweis: Bei der Veranstaltung gelten die 3G-Regeln. Als Corona-Test kann nur ein offizielles Testergebnis (kein Selbsttest), welches nicht älter als 24 Stunden ist, anerkannt werden. Zudem gelten die im Zeitpunkt der Veranstaltung maßgeblichen Corona-Hygieneregeln.